



La pauvreté dans le monde

publié le 22/06/2010 - mis à jour le 04/07/2011

Cinquième programme 2009 - Activité pédagogique

Descriptif :

Proposition de traitement du thème 4, la pauvreté dans le monde, dans le chapitre consacré aux sociétés inégalement développées, à partir d'exemples variés. Il s'agit de répondre à la question : "pourquoi étudier la pauvreté ?"

Nadine Debarre - professeur au collège de Dompierre sur mer, aborde le thème 4, la pauvreté dans le monde (thème obligatoire), dans le chapitre consacré aux sociétés inégalement développées.

A partir d'exemples, la pauvreté est abordée à différentes échelles et dans des contextes variés, répondant à la question : "Pourquoi étudier la pauvreté dans le Monde ?".

Elle en aborde les facettes, puis les replace dans un cadre spatial précis avant de faire le lien entre pauvreté et développement.

Prévisualiser le diaporama au format flash

 [La pauvreté dans le monde](#) (PowerPoint de 2.6 Mo)

Document joint

 [La pauvreté dans le monde](#) (Flash de 1.4 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.